

# Empfang der Jodler in Kradolf

**Kradolf-NW.** Kürzlich wurde in Kradolf die Rückkehr der Jodler vom Eidgenössischen Jodlerfest Burgdorf gebührend gefeiert. Trotz strenger Bewertung haben die Jodler die zweitbeste Note für ihren Vortrag zugesprochen erhalten.

Als der Zug mit den Jodlern um 19.43 Uhr in Kradolf eintraf, wurden sie, nebst den Fahnen- und Vereinsdelegationen, mit Musikklängen empfangen. Auf dem Bahnhofplatz warteten noch weitere Personen auf die Rückkehr der Jodler.

## Dank für die Sympathie

Präsident Paul Weber dankte den Anwesenden für die Sympathie, die sie mit dem Grossaufmarsch bewiesen haben. Er gab bekannt, dass es ihnen gelungen sei, trotz strenger Bewertung, die zweitbeste Note zu erreichen. Das Jodelduett Kessler mit Begleitung von Hans Bleiker erhielt ebenfalls die zweitbeste Note. Ortsvorsteher Goldinger hiess die Jodler im Namen der Behörden und der Bevölkerung herzlich willkommen. Er dankte auch für ihre rege Aktivität.

## Blumen und nochmals Blumen

Herr Goldinger wies auch darauf hin, dass es nicht immer selbstverständlich sei, sich an einem Eidgenössischen messen zu lassen. Dann folgten Gratulatio-

nen mit Blumen und nochmals Blumen. Es war ein herrlicher Anblick! Unter Abwechslung mit der Musikgesellschaft wurden die zwei Wettlieder vorgetragen. Es glich einem kleinen Platzkonzert. Mit Marschmusik marschierten dann alle zum Vereinslokal Restaurant Palme, Schönenberg, wo nochmals ein paar Lieder gesungen wurden, bis sie dann den Rest der Heimreise antraten.

Eidgenössisches Jodlerfest  
3. - 5. Juli 1981